

comme "un programme spécial d'études sur l'Europe centrale, l'Europe de l'Est et l'Asie soviétique (y compris les langues slaves) donné concurremment avec les programmes d'économie, de géographie, d'histoire et de science politique".

L'Université de Waterloo offre un programme plus restreint qui met cependant l'accent sur la Russie et l'Europe de l'Est, à titre de spécialisation secondaire, et l'Université McGill en offre un de spécialisation mixte en histoire et en russe. L'Université de Colombie-Britannique offre, en plus du programme de spécialisation en études slaves dont il a été question plus haut, un programme d'études slaves qui, en spécialisant l'étudiant dans une langue, soit le russe, soit le polonais, présente un vaste choix de matières à option touchant aux études slaves.

Un comité privé d'administrateurs et de professeurs encourage les études russes à l'Université McMaster, et s'efforce d'intéresser son entourage à l'accroissement des moyens affectés à ce programme. Pour le moment, les cours offerts sont destinés essentiellement à répondre aux besoins des départements. L'Université d'York a un comité de coordination des études communistes et slaves, qui tente de favoriser les activités subsidiaires et de stimuler l'intérêt pour ce champ d'étude.

L'Université d'Alberta, l'Université de Colombie-Britannique et celle de Toronto offrent des programmes d'études spécialisées au niveau supérieur. La première en compte deux. Le principal est celui de spéciali-